

de Lyon, qui posséda plus tard la terre du Breuil et fournit plusieurs magistrats au parlement de Dombes. Lui-même avait été pourvu de l'office de maître des requêtes le 30 octobre 1670. De son mariage avec Marie de Bérard il eut une fille, Marie Pernon Dufournel qui fut mariée, le 10 décembre 1682, à Jean-Baptiste Inguimbert de Pramiral, capitaine au régiment du Lyonnais, major de la ville de Lyon et commissaire des guerres, fils de Pierre Inguimbert de Pramiral et de Marguerite du Serre, qui devint ainsi, après Maurice Dufournel, seigneur de Châtillon d'Azergues et de Bayère.

La famille Inguimbért était originaire de Vienne en Autriche. Jean Inguimbert vint le premier se fixer, vers 1470, en Provence, où il épousa Gabrielle des Baux, qui appartenait à l'une des maisons les plus illustres du pays.

A sa mort, Jean-Baptiste Inguimbert de Pramiral, seigneur de Châtillon, laissa cette terre avec celle de Bayère à son fils aîné Camille, chevalier de Saint-Louis et capitaine au régiment de Sourches, qui porta le titre de baron de Châtillon.

Ses autres enfants furent :

1^o Jean-Marie Inguimbert de Pramiral, lieutenant colonel au régiment de Penthievre-infanterie, chevalier de Saint-Louis, mort le 30 juin 1767, marié à Metz, en 1720, avec Marguerite-Pétronne d'Herbellet, dont il eut : 1^o Jean-Camille, 2^o Marie-Esther, 3^o Marie-Anne, 4^o Marguerite-Charlotte.

2^o Guillaume, mort capitaine au régiment de Sourches-infanterie.

3^o Marie-Anne, mariée le 22 septembre 1721, à Henri de la Rochette de Baubigneux, seigneur de Bonneville.

4^o Geneviève, mariée à Pierre-Jean-Baptiste de Luzy, seigneur des Bordes la Fayolle (1).

Camille de Pramiral, baron de Châtillon, épousa, le 19

(1) La Chesnaye des Bois, VIII, 231.